

Afirma ministro de Asuntos Religiosos de Siria que el ejército y el pueblo derrotarán a terroristas



La Habana 14 enero (RHC)- El ministro de Asuntos Religiosos de Siria, Mohammed Abdul-Satar al-Sayyed, afirmó que entre el ejército y el pueblo de ese país derrotarán la ideología oscurantista extremista que notiene nada que ver con el Islam.

En una ceremonia en Damasco, capital siria, en ocasión del nacimiento del profeta Mahoma, llamó el titular a la unidad y la tolerancia y aseguró que el Islam restaurará la cohesión de ese país árabe por la unidad de todo el pueblo.

Desde diciembre último, templos y lugares de rezos y encuentros religiosos han sido escenario en Siria de actividades de homenaje al profeta, con la participación de dirigentes y autoridades nacionales.



Radio Habana Cuba